

とみさぼだより

令和3年度4号
とみさぼ
事務局

♪ 6年生：町探検（参加サポーター11人）

初夏のさわやかな陽気の中、6年生町探検は11人のサポーターが参加して行われました。

子どもたちは地域にある市役所や駅、親水公園やお店などへ行き、取材をしたり、写真を撮ったり、その場所について調べました。

サポーターは子どもたちが安全に活動できるよう、5つのエリアに分かれ、安全の見守りとカメラをお預かりして写真撮影の補助をしました。

『最高学年の6年生としてしっかり行動できると思いますが、安心して修学旅行に行けるかどうか見極めてください。』

と学年主任より追加の依頼を受けて、学校を出発しました。

終わりの会で主任より子どもたちの様子を聞かれ、

『修学旅行に行けるでしょうか？』

の問いかけに、サポーターは全員、大きく頷きました。6年生！！花丸でしたよ。



♪ 1年生：水泳観察指導（参加サポーター9人）

1年生の初めてのプールのお手伝いをするために、9人のサポーターが集まってくれました。



『着替えから手伝ってほしい。』と、担当の先生から依頼を受け、1年生は不慣れだしさぞかし大変なことと思いきや、子どもたちはディスタンスに注意しておしゃべりをしないでしっかり着替えることができました。出発前の整列も見事なものでした。

プールに着くと手指の消毒をして、男女別に用意していただいた更衣室で水着の上に着ていた体操服を脱ぎ、ゴーグルをつけてプールサイドへ。

みんな楽しみにしていた初めてのプール、着替えの練習の成果がばっちり出ていましたね。サポーターの声掛けやお手伝いも、子どもたちの助けになっていました。

暑い中での活動でしたが、ありがとうございました。



♪ サポーター募集締め切りました

母親委員会：読み聞かせ	参加予定サポーター 9人
校内委員会：ベルマーク在宅ワーク	参加予定サポーター 10人

上記の募集に申し込みをしてくださったサポーターのみなさん、ありがとうございます。

ベルマークは夏休み中に作業をしていただきます。細かい作業になりますが、よろしく願いいたします。

読み聞かせは2学期から毎月1回予定しております。約1年半ぶりの対面での読み聞かせになります。感染症対策に注意しながら、子どもたちと一緒に絵本の世界を楽しみたいですね♪

♪ コロナ禍の中で

1学期のとみさぼは、5つのお手伝いを行いました。参加サポーターは延べ50人になりました。その他にも、全学年の水泳観察指導や5年生の椅子調整、校内委員会のベルマーク整理など、募集した後にコロナ禍で中止になってしまった活動もありました。

1学期の最後に警戒レベルが下がり、1年生の水泳指導が行われ、お手伝いできてとてもうれしく思いました。子どもたちの学校生活を守るためには、私たち大人がしっかり感染対策をして、警戒レベルが上がらないように気を付けて生活することも大切ですね。